



www.mg.co.id

Mohamed Salah Kian Gemilang

LEEDS (IM) - Mohamed Salah terus tampil gemilang bersama Liverpool. Hal ini membuktikan bahwa pihak klub tidak salah memilikinya.

Liverpool menang 3-0 atas Leeds United di Elland Road, Minggu (12/9) malam WIB, pada laga pekan keempat Liga Inggris. Salah membuka keunggulan di menit ke-20, lalu ditambah oleh Fabinho dan Sadio Mane pada menit ke-50 dan 93.

Kemenangan ini membawa Liverpool melanjutkan start tak terkalahkan di Liga Inggris ke laga keempat beruntun. Sementara itu, Salah juga meneruskan momentum bagusnyanya.

Satu gol ke gawang Leeds United menjadikannya sudah membuat tiga gol di empat pekan sejauh ini. Satu gol itu pula membawanya masuk ke klub 100 gol Premier League, menjadi orang ke-30 yang mencapai angka tersebut.

Salah hanya butuh 162 penampilan untuk mencapai 100 gol. Ia cuma kalah dari Alan Shearer, Harry Kane, Sergio Aguero, dan Thierry Henry yang butuh lebih sedikit laga untuk mendapatkan 100 gol.



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

Pemain 29 tahun itu juga mengikuti jejak Didier Drogba, menjadi pemain Afrika kedua yang berhasil mencapai 100 gol. Drogba punya catatan 104 gol, yang sangat mungkin dilewati Salah musim ini.

Salah kini hanya kalah tajam dari Michail Antonio dan Bruno Fernandes di daftar top skor Liga Inggris. Ia sejajar dengan Dominic Calvert-Lewin, Mason Greenwood, dan Romelu Lukaku.

Manajer The Reds, Jurgen Klopp menyebut pemain Mesir itu sangat 'gila'. "Rekor Mo sungguh gila. Dia masih lapar dan saya tak tahu berapa banyak

rekor yang bisa dia pecahkan. Sejak dia bergabung dengan kami, dia sudah menjadi pemain yang sempurna --pemain kelas atas," kata Klopp di BBC. ● vdp

Inter Gagal Atasi Sampdoria

GENOA (IM) - Inter Milan gagal meraih kemenangan saat melawan tuan rumah Sampdoria, di Stadio Comunale Luigi Ferraris, Minggu (12/9) malam WIB. Kedua tim bermain imbang 2-2. Dalam laga ini, Inter sempat unggul dua kali. Federico Dimarco membawa Inter unggul pada menit ke-18, yang kemudian dibalas oleh Maya Yoshida pada menit ke-33 setelah bola kembarnya mengenai Edin Dzeko.

Inter menutup babak pertama dengan keunggulan 2-1 berkat gol Lautaro Martinez pada menit ke-44. Namun Sampdoria menyamakan kedudukan di awal babak kedua lewat gol Tommaso Augello.

Pelatih Simone Inzaghi kecewa karena Nerazzurri cuma bisa mendapatkan satu poin. "Ada penyesalan, karena ini adalah pertandingan yang seharusnya dan bisa seperti kami memimpin dua kali, lalu membuat kesalahan, dan peluang mudah lainnya," kata Inzaghi seperti dikutip dari Football Italia.

Walau demikian ia mengaku tim lawan

begitu bagus. "Kami menghadapi tim bagus yang sangat terorganisir dengan baik, tetapi juga penyesalan soal (Stefano) Sensi mengalami cedera dan kami menyelesaikan pertandingan dengan 10 pemain," ujarnya.

Rasa kecewa juga diungkapkan oleh Federico Dimarco. "Inilah sepakbola. Kami sudah berjuang, tapi hasilnya seperti ini. Tapi kami ambil sisi positifnya untuk evaluasi, demi perjuangan kami selanjutnya," ujarnya di situs klub.

Dengan hasil imbang ini, Inter Milan kini mengumpulkan tujuh poin dari tiga pertandingan. Lautaro dan kolega menempati posisi kedua klasemen Liga Italia, tertinggal dua angka dari Napoli yang ada di puncak. Sementara Sampdoria ada di peringkat ke-14 dengan dua poin. ● vit



FEDERICO DIMARCO
Pemain Inter Milan



Karim Benzema (kiri) dan Luka Modric saat mengalahkan Celta Vigo.

Madrid Begitu Superior Atas Celta Vigo

Karim Benzema sudah mencetak 284 gol selama membela Los Blancos. Ia kini menempati posisi kelima daftar top skor Real Madrid sepanjang masa.

MADRID (IM) - Real Madrid tampil ganas saat menghadapi Celta Vigo, di Santiago Bernabeu, Senin (13/9) dinihari WIB. Sempat tertinggal, El Real menang 5-2. Celta mengejutkan tuan rumah setelah unggul di menit keempat lewat Santi Mina.

Karim Benzema menyamakan skor 1-1 di menit ke-24 sebelum Celta memimpin lagi lewat Franco Cervi.

Barulah di babak kedua, Madrid mengukir setelah Benzema dan Vinicius Junior membawa timnya berbalik unggul 3-2. Edouard Camavinga mencetak gol debut sebelum Benzema menggenapkan hat-trick di menit-menit akhir.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti mengaku pertahanan timnya perlu diperbaiki, karena terlalu mudah tertembus. Pada gol pertama Celta, Mina luasa

mendapatkan bola di dalam kotak penalti.

Sedang pada gol kedua tim tamu, Real Madrid kewalahan mengantisipasi serangan cepat. Longgarnya pertahanan memudahkan Cervi melakukan dua upaya dan mencetak gol setelah peluang pertama membentur tiang gawang.

"Kami menunjukkan kualitas di lini serang. Tapi kami jelas perlu lebih baik lagi di sisi pertahanan. Kami kehilangan Alaba dan Mendy, tapi kami perlu lebih membantu diri sendiri dalam pertahanan. Tim menunjukkan kualitas serangan yang besar dengan Benzema, Modric, Hazard, Vinicius, Miguel Gutierrez. Yang belum jelas adalah organisasi pertahanan. Tim ini tampil bagus di babak kedua," Ancelotti dikutip Marca,

Ia juga berterima kasih kepada fans Los Blancos yang hadir di Santiago Bernabeu. Pasalnya, berkat dukungan fans Madrid, Benzema dan kawan-kawan bisa memetik kemenangan telak.

"Para fans menolong kami, mereka terus mendorong kami ketika kami sedang tertinggal. Kami tidak kehilangan rasa percaya diri sama sekali, itu semua berkat atmosfer di Santiago Bernabeu. Pertandingan di Santiago Bernabeu ini benar-benar sempurna," kata Ancelotti.

Bagi Benzema, dia sudah mencetak 284 gol selama membela Los Blancos. Ia kini menempati posisi kelima daftar top skor Real Madrid sepanjang masa, di atas legenda Ferenc Puskas (242 gol), dan cuma tertaut enam gol lagi dari Santillana di posisi keempat daftar ini.

Dalam pertandingan itu Benzema mencatatkan penampilan ke-563 buai timnya, dengan berada di posisi kesembilan penampil terbanyak klub. Jika tak diisik cedera, ia punya kans realistik untuk melampaui beberapa nama di atasnya seperti Jose Camacho

(577), Francisco Gento (600) dan Fernando Hierro (601).

"Pertandingan ini sungguh istimewa, karena berjumpa dengan penggemar dan atmosfer yang mereka ciptakan. Babak pertama cukup aneh, karena harus terbiasa dengan kerumunan penonton. Kami berhasil bermain sesuai dengan keinginan pada babak kedua dan meraih kemenangan. Kami selalu mengatakan jika membutuhkan dukungan penggemar. Mereka memberikan dukungannya pada babak kedua dan hasilnya terlihat," kata Benzema di laman resmi klub.

Eduardo Camavinga takkan melupakan debutnya bareng Real Madrid. Sudah El Real menang besar, Camavinga pun bikin gol. Tentu debut yang bagus.

Camavinga salah satu pembelian Madrid musim panas ini setelah didatangkan dari Rennes dengan banderol 30 juta Euro. Camavinga harus menunggu dua pekan sebelum bisa bermain di laga resmi.

Pasalnya Camavinga gabung di penutupan bursa transfer musim panas dan setelah itu dia harus tugas

membela Timnas Prancis di Kualifikasi Piala Dunia 2022.

Camavinga memang cuma jadi pemain cadangan di laga itu karena Madrid menurunkan trio Casemiro, Federico Valverde dan Luka Modric. Pemain 18 tahun tersebut harus melihat dulu Madrid berjabuk menghadapi perlawanan Celta yang dua kali unggul.

Momen yang ditunggu Camavinga datang juga ketika dia masuk menggantikan Eden Hazard pada menit ke-66. Hanya butuh enam menit untuk Camavinga memperkenalkan diri ke publik Bernabeu.

Berada di kotak penalti, Camavinga dengan cepat mencocor bola muntah hasil sepakan Modric yang ditepis kiper Celta. Debut yang tak disangka-sangka Camavinga tentunya. "Laga pertama, kemenangan pertama, gol perdana. Vamos," ujar Camavinga lewat akun twitter-nya.

Selanjutnya Real Madrid akan turun di Liga Champions 2021-2022. Pada Kamis (16/9) pukul 02.00 WIB, Real Madrid akan bertandang ke markas Inter Milan. ● vit

Pujian Tuchel untuk Jorginho

LONDON (IM) - Jorginho begitu menyatu dengan Chelsea, bahkan disebut sebagai sosok sentral di klub itu. Adalah manajer The Blues, Thomas Tuchel, yang mengungkapkannya sebagai pujian untuk Italiano itu.

Chelsea telah menang 3-0 saat berhadapan dengan Aston Villa. Dalam di Stamford Bridge pada akhir pekan lalu, Jorginho bermain dari bangku cadangan.

Tuchel memberi kesempatan untuk Saul unjuk kebolehan. Hasilnya, Chelsea cuma bisa mencetak satu gol lewat Romelu Lukaku pada menit ke-15.

Di babak kedua, Jorginho dimasukkan. Dia menggantikan Saul. Chelsea bisa menambah dua gol lagi saat pemain nomor punggung 5 itu ada di lapangan.

Mateo Kovacic mencetak gol kedua Chelsea memanfaatkan kesalahan backpass Tyrone Mings. Setelah itu, Lukaku mencatatkan gol keduanya meneruskan um-

pan Cesar Azpilicueta. "Itu sudah seringkali disebut mengenai kelayakannya meraih penghargaan Player of the Year dan saya sudah sering kali bilang bagaimana dia mampu bermain. Dia pemain yang sangat strategis, dia mempunyai volume besar dan banyak bermain dengan kepercayaan diri

menimplementasikan ritme dalam permainan kami dan itu apa yang dia lakukan," kata Tuchel di situs resmi Chelsea.

Dicatat Opta, selama satu babak di lapangan, Jorginho tampil cukup bagus. Dia melakukan 38 kali sentuhan, 1 tackle, 30 umpan dan 8 kali memenangi duel.

"Dia mempunyai koneksi kuat dengan Thiago (Silva) agar bisa kuat saat membangun serangan dan untuk menemukan ruang di belakang pressing tinggi Aston Villa dan ini yang kami lakukan. Andai kami bisa bermain dengan lebih tenang, dengan penguasaan lebih banyak di daerah pertengahan, kami bisa mencetak banyak gol lebih cepat," kata Tuchel. ● vit

Jorginho Pemain Chelsea



Ibrahimovic Masih Punya Taji

MILAN (IM) - Zlatan Ibrahimovic telah pulih dari cedera lutut. Dia langsung membantu AC Milan mengalahkan Lazio yang menyumbang gol pada laga di San Siro, Minggu (12/9) malam WIB. Rossoneri menang 2-0 lewat gol Rafael Leao dan Ibrahimovic.

Sorotan tentu mengarah ke Ibrahimovic yang memulai laga pada menit ke-60 untuk menggantikan Leao. Dia cuma butuh waktu tujuh menit untuk mencatatkan namanya di papan skor usai pulih dari cedera lutut.

Sebagaimana diketahui Ibrahimovic mengalami cedera lutut pada Mei 2021 saat AC Milan mengalahkan Juventus di Liga Italia. Imbasnya Ibrahimovic juga gagal memperkuat Timnas Swedia pada ajang Euro 2020 setelah comeback dari masa pensiun.

Pemain yang bakal berusia 40 tahun pada 3 Oktober 2021 itu langsung mengunggah sebuah foto di Instagram usai mengalahkan Lazio. Ibra memperlihatkan kondisi lutut kirinya usai menjalani operasi pada 18 Juni.

Ibrahimovic semula tidak berniat menjalani operasi

dan lebih memilih terapi. Kondisi lututnya tak kunjung mengalami kemajuan sehingga memantapkan hati untuk operasi yang dilakukan oleh ahli beda Volker Musahl dan Fabrizio Margheritini.

Ibrahimovic juga tampil beda dalam laga comeback ini. Dia muncul dengan model rambut taucang rambut, yang populer pada zaman Dinasti Qing di Tiongkok.

Pada laga melawan Lazio, saat injury time, tubuh Ibrahimovic berbenturan dengan Lucas Leiva dalam sebuah perebutan bola. Dengan cepat, Zlatan mencengkeram erat bagian belakang leher Lucas. Tapi tak ada akibat buruk yang ditimbulkan dari insiden tersebut.

"Saya menikmati laga ini, saya terus memberikan yang terbaik untuk klub. Saya ingin terus bermain dan bersaing dengan para pemain lainnya," kata Swedia itu di situs klub. ● vdp

Zlatan Ibrahimovic Pemain AC Milan



LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA